

CONCERTATION SUR L'AVENIR DES VALLÉES

LES 2 ET 3 OCTOBRE 2020,

les vallées de la Roya, de la Vésubie et de la Tinée dans les Alpes-Maritimes ont été très lourdement touchées par le passage de la tempête Alex. Les dégâts sont considérés comme les plus importants en France métropolitaine depuis la seconde guerre mondiale.

Depuis un peu plus d'un an, l'État, les Collectivités territoriales, les opérateurs privés sont totalement engagés pour assurer une reconstruction résiliente et durable des vallées, avec des chantiers qui avancent très rapidement. Au-delà du rétablissement des infrastructures, des ponts, de routes, des réseaux... l'Etat souhaite accompagner l'ensemble des acteurs du territoire afin de favoriser un rebond de développement et d'attractivité pour ces territoires de montagne.

Afin de créer une véritable dynamique territoriale, de fédérer les énergies, une concertation avec les maires, les élus et les habitants est lancée.

Habitants, soyez les acteurs de l'avenir de vos vallées ; participez aux ateliers de réflexion et de construction de projets de développement.

- / vous avez des idées, des propositions pour vos vallées
- / vous souhaitez faire rayonner votre territoire à travers des projets innovants et porteurs dans les domaines de la santé, de l'agriculture, du tourisme...

Ensemble, construisons l'avenir de nos vallées !



Pour participer à la
concertation citoyenne :
avenirdesvallées06.fr

 *L'Etat s'engage pour
la reconstruction des vallées*

*Port du masque et strict respect
des gestes barrières sont exigés.
Ne pas jeter sur la voie publique.*

